

Aguilera asegura que fiscalizaciones por licencias médicas están “bastante focalizadas” y afectan a pocos profesionales

La ministra de Salud, Ximena Aguilera, abordó este lunes las críticas que ha emanado el Colegio Médico (Colmed) en torno a la fiscalización de licencias médicas. Desde el gremio aseguran que la fiscalización se realiza en un sistema precario y ya está afectando directamente la atención de pacientes. De hecho, el Colmed advierte que el ánimo entre los médicos es de “alerta absoluta”. En un diálogo con radio Duna, indicó que “esa fiscalización afecta a menos del 2% del total de profesionales habilitados para desarrollar licencias médicas”. Precisó que está “bastante focalizada y afecta a una proporción muy pequeña de los profesionales que están habilitados”.